

NO	ITEM	REMARK
VI	<p>PALKA</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Frame Palka 1 – 5 2. Got pada antar daun mac gregor (seams) 3. Sensorik ingress water 4. Tank top palka dan tangga palka 5. Roda mac gregor 	<p>Frame pada palka 1 – 5 yang keriting mohon diganti dan diperbaiki serta pengecekan tentang ketebalan dari frame tersebut. (sementara ini sedang dalam pengerjaan oleh bagian Workshop GLS pada saat kapal kosong)</p> <p>Plat sebagai got sebagian sudah mengalami rusak/karat. Mohon diperbaiki.</p> <p>Sensorik water ingress tidak dapat berfungsi, mohon diperbaiki.</p> <p>Mohon disensor tentang ketebalan plat tank top mengingat pada palka 4 tank top pernah bocor serta tangga access ke dalam palka sudah keropos. Mohon diperbaiki.</p> <p>Pada roda mac gregor sebagian besar pada pipi roda sudah mulai tipis. Mohon roda mac gregor dapat diganti.</p>
VII	<p>BALLAST TANK</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Cleaning ballast tank 2. Keran ballast 1 – 5 kiri dan kanan 3. Tutup manhole ballast 1 – 5 4. Pipa ballast tank 	<p>Mohon di cleaning tangki ballast baik fore peak tank , top side tank 1- 5, tangki ballast 1 – 5 dan after peak tank</p> <p>Keran ballast tidak dapat tertutup rapat dengan sempurna, terutama pada ballast 1 kanan dan ballast 4 kiri serta ballast 3 kiri. Mohon semua keran ballast dapat diperbaiki mengingat petunjuk jarum pada keran atas tidak sesuai dengan putaran keran. (seharusnya keran berhenti pada saat jarum tertahan, sedangkan sementara ini jarum sudah tertahan namun keran masih dapat diputar,)</p> <p>Mohon dicek ulang tentang tutup ballast dan baut – baut yang ada pada tiap ballast, terutama pada manhole top side tank.</p> <p>Mohon di check ulang pipa – pipa pada pengisian ballast di dalam DBT, bila ada yang keropos mohon diganti.</p>
VIII	<p>CRANE</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Roda block 2. Rumah crane 3. Handle crane 4. Lampu crane 	<p>Mohon di check ulang kembali untuk ketebalan roda block semua crane baik yang untuk luffing dan hoisting, mengingat roda block sudah tipis dan bearing pada roda juga mohon di check ulang.</p> <p>Pondasi dan kondisi rumah crane sudah banyak yang keropos, mohon diganti</p> <p>Handle crane pada crane no. 2 sudah keropos, mohon diperbaiki.</p> <p>Lampu pada crane sudah tidak diposisi yang benar, mohon dapat diperbaiki.</p>